



令和3年度栃木県合同企業説明会における制度説明



自衛隊栃木地方協力本部

栃木リザーブニュース

No. 49
2021年9月

令和3年8月31日(火)に栃木県立宇都宮産業展
示館マロニエプラザにおいて企業75社、任期制隊員
25名が参加して「令和3年度栃木県合同企業説明
会」を実施した。

昨年度同様新型コロナウイルス禍という特性から、
面談時間の制約等影響を受けたが、感染防止に最大
限配慮しながらの実施となった。

当説明会において、既に即応予備自衛官又は予備
自衛官を雇用している、あるいは希望している企業
数は、即自33社、予備自62社と予備自衛官等制度に
理解を示している企業も多く、日頃からの企業への
周知を図ってくれている援護担当官の成果を改めて
感じた。

又、面談の空いている時間を利用して、右記以外の
企業へは、予備自・即自担当者が積極的に制度説明
を実施し、予備自衛官等制度の理解の拡充に努めた。
今回の栃木県合同企業説明会を通して、企業の求
める人材について、「参加隊員をぜひ採用候補者と
したい」との声が多く、普段から自衛官として培っ
てきた規律ある態度等が、しつかりしている自衛官
に対しての評価を強く感じる事ができた説明会で
あった。

これからも、我々自衛隊栃木地方協力本部は、就
職援護基盤の拡充に努めていくと共に、予備自衛官
等制度の理解・拡充にしっかりと努めていく所存で
ある。



各企業との面談の様子



予備自衛官等コーナーを設置



積極的に制度広報を実施
更なる制度理解を図った



感染防止の為消毒処置



守り続ける！！
あなたも即応予備自衛官になりませんか？



第48普通科連隊新隊員教育開始

第48普通科連隊は、令和3年7月1日から同年9月30日までの
間で、一般陸曹候補生(軽火器)教育を開始した。
同連隊は、平成20年度まで新隊員教育(前期)を担任した経験
があり、約13年ぶりの新隊員教育であり、後期教育の担任は、初
である。また、教育終了後ほとんどの隊員が、各中隊に配属され、
陸士として、即自隊員と共に、「常即一体」を目指すこととなる。
連隊教場において、愛嬌②に「安全管理・健康管理」の2点の
要望があり、「教育隊長を核心として、全隊員が自らの任務・地
位・役割を十分理解すると共に、目的意識をもって本教育に臨み、
無事終了することを期待する。」と訓示を述べられた。



教育開始式の様子



区隊旗授与の様子

に装備する対戦車火器等
の射手等として、必要
知識及び技能を習得して行
くと共に、該当特職種に必
要な資質を養うことを目的
に、日々の厳しい訓練に励
んでいく。

編集後記

新型コロナウイルスの影響により1年延期になっていた「東京
オリンピック2020」が開催され、連日、日本人選手の活躍が
大きく取り上げられているが、その陰で多くの自衛官が支援活動
をしていました。

また、オリンピック開催直前には、静岡県熱海市地区において
大規模な土砂流が発生し、甚大な被害を受け、こちらにも多くの
自衛官が行方不明者の捜索等の任務にあたっていました。

ここ最近の亜熱帯化現象に伴い、豪雨被害も甚大化してきてお
り、国民が自衛隊に寄せる信頼は日々強くなってきていることを
強く感じています。

昨年度に引き続き、今年度も新型コロナウイルスの脅威は留ま
る事を知らず、東京都をはじめとした首都圏を中心に過去最多の
感染者数を更新しており、余談を許さない状況が続いています。

予備自衛官、即応予備自衛官、予備自衛官補の招集訓練にも中
止や延期などの影響により、隊員・それを支える企業様も、出頭
調整は困難を強いられ、と思われています。

不安な環境下の中で、我々、自衛隊栃木地方協力本部予備自衛
官室は、引き続き予備自衛官、即応予備自衛官、予備自衛官補の
皆様と、また、雇用されている企業様に寄り添い、尽力させてい
ただくと共に、更なる制度の御理解と御協力を賜れるよう引き続
き邁進していきます。



TOCHIGI.PCO



栃木地中Instagram



栃木地中Twitter



自衛官募集チャンネル
YouTube.png

お気軽にお問合せ下さい。

栃木地方協力本部

028 (634) 3385



誇れる仕事で、誇れる自分に。
陸海空自衛官募集